

L'étang du Chanay La maison seigneuriale de la Pérouse Manziat



Le fief de la Pérouse est mentionné dès le XIIème siècle. Construite en pans de bois, la maison seigneuriale date du XVIème siècle.



Ce vaste plan d'eau, récemment créé, propose des activités aquatiques durant la saison estivale.

La mairie de Dommartin



Ancienne école des garçons, la mairie de Dommartin comporte un corps central flanqué de deux ailes (qui abritaient les classes). Sa façade dispose d'une petite lucarne percée d'un œil de bœuf.



L'église

L'église de Dommartin fut reconstruite en 1872. Dans une niche, au-dessus du portail, on notera une Vierge à l'Enfant de l'école bourguignonne du XV^{ème} siècle.

Le boulodrome intercommunal

Feillens



Cette réalisation intercommunale accueille les amateurs de boules. Les associations locales y organisent de nombreux concours.

Dommartin

Bâgé-la-Ville

de-Bâgé





